

# Esto ye Ciales reclama potenciar la cultura y el deporte

La asociación vecinal elabora un decálogo de demandas para los partidos políticos que se presentan a las elecciones municipales

M. MENÉNDEZ

GIJÓN. La asociación vecinal Esto ye Ciales ha elaborado un decálogo de demandas para el barrio que ha planteado a los diferentes partidos políticos que se presentan a las próximas elecciones municipales. La potenciación de las actividades culturales y deportivas abarca buena parte de estas reclamaciones vecinales, pero hay muchas otras.

Sobre el Hogar de Ceares, los vecinos piden definir un plan de usos participativo y el proyecto de reforma, así como que haya un compromiso presupuestario para ejecutarlo en este mandato. La movilidad también preocupa a la asociación, que se opone al plan elaborado «por ausencia de diálogo previo», y demandan aparcamientos para los vecinos del barrio, más transporte públi-

## LOS DATOS

► **El documento.** Se trata de un decálogo de demandas que la asociación de Ceares plantea a los partidos políticos.

► **Las peticiones.** Las hay de muy variado tipo, desde el proyecto de reforma del Hogar de Ceares hasta utilizar el edificio de la Jefatura de la Policía Local para actividades vecinales. También se piden mejoras en materia de movilidad, educación, seguridad, deporte y actividades culturales.

co, la supresión del carril 'Kiss&Go' de la calle Pepe Ortiz, y una intervención global en dicha vía y en la calle Niort.

Para el Colegio Público Los Pericones las reclamaciones pasan por mejorar el transporte público, el comedor escolar y el programa 11x12. También hay demandas para el parque de Los Pericones, con inversiones y fomento del deporte y la cultura, además de mejorar la zona infantil, el asfaltado del aparcamiento del

campo de fútbol, caminos seguros e iluminados en la zona y una pista deportiva multideporte. Es más, reclaman que Ceares sea el barrio del deporte, potenciando «la actividad deportiva y los hábitos de vida saludables».

## Seguridad

Esto ye Ciales también pide que el edificio de la Jefatura de la Policía Local, que pronto será trasladada, se convierta en una instalación para el vecindario, con un local cultural y otros de ensayo. La asociación vecinal reclama más limpieza e iluminación en las calles para mejorar la seguridad, así como sanear las zonas verdes e intervenir ante la aparición de pintadas.

El colectivo critica la política inmobiliaria de llamar Viesques a muchas partes de Ceares, así como el uso turístico de numerosas viviendas, por lo que pide más control. Finalmente, reclama «políticas que favorezcan la actividad de nuestros mayores y también que ayuden a detectar y paliar la soledad no deseada. La reapertura del Hogar del Productor sería clave para eso».

# Suárez Llana: «Con el PSOE de Floro y con Foro hubo un Piles con piraguas y aguas sucias»

La alcaldesa elude valorar las declaraciones del aspirante socialista a la Alcaldía: «que hablen los candidatos, yo no me presento»

E. PANEQUE / L. MAYORDOMO

GIJÓN. El candidato de IU a la Alcaldía, Javier Suárez Llana, se pronunció ayer sobre la afirmación de su homólogo del PSOE, Floro, de que trabajará con el Grupo Covadonga para recuperar el piragüismo en el Piles. «Me sigue costando diferenciar lo que dice Floro de lo que dice Foro. Un Piles con piraguas y aguas sucias y contaminadas es lo que tuvimos durante años tanto con el PSOE de Floro como con Foro», dijo.

El candidato de IU, que también es actualmente asesor municipal del concejal de Medio Ambiente, Aurelio Martín, subrayó que «por primera vez en décadas las aguas del Piles bajan limpias y hay un proyecto avalado por la UE, con casi 3 millones de euros de subvención, para restaurar su

valor ambiental y recuperar el río para el disfrute de toda la ciudadanía». En este sentido, Suárez Llana recalca que ese proyecto «permite la práctica deportiva, incluido el piragüismo».

El cabeza de lista de IU también lamenta que Floro «se ponga de perfil en esto» y recalca: «Lo que necesitamos en la ciudad son políticas valientes y aliadas con los objetivos de lucha contra la emergencia climática y el interés público, no posiciones tibias que solo buscan no molestar a intereses privados en un río que es de todos». Suárez Llana concluye fijando la posición de su formación: «Toda actividad deportiva compatible con un río limpio y renaturalizado tendrá espacio en el Piles».

Sobre los planes del candidato del PSOE para recuperar el piragüismo, también fue preguntada ayer la alcaldesa de Gijón, Ana González. No entró al tema y se limitó a afirmar: «No hablo de la campaña puesto que no me presento. Los candidatos de unos partidos y otros deberían de hablar entre ellos, hacer debates y mostrar sus propuestas».

**SORTEO EXTRAORDINARIO**

**DÍA DE LA MADRE**

**7 MAYO**

**15 MILLONES A UN DÉCIMO**

**LOTERÍA NACIONAL**